

08/01/2025 \$373.298 Vpe pág: \$1.035.072

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 36,06% Sección: Frecuencia:

INTERNACIONAL



## Cerro Vanguardia anuncia la adquisición de derechos mineros del proyecto Michelle

• Con más de 26 años de trayectoria en la minería de oro y plata, la compañía firmó un acuerdo con Minera Don Nicolás para adquirir los derechos del proyecto Michelle, una propiedad de 14.328 hectáreas ubicada al noroeste de su operación.



ste proyecto, que se encuentra en una etapa temprana a intermedia de exploración, representa una nueva oportunidad para extender la vida útil de Cerro Vanguardia más allá del año 2028, siempre y cuando los resultados de las tareas de exploración sean positivos, lo que fortalecerá la operación de la compañía.

Además, durante 2025, la compañía implementará un plan de exploración e inversión que permitirá cuantificar los recursos existentes y descubrir nuevas oportunidades en esta área estratégica

"La potencial adquisición del proyecto Michelle refuerza nuestro compromiso con el crecimiento sostenible de Cerro Vanguardia y con el desarrollo de la minería en Santa Cruz. Este paso refleja nuestra visión a largo plazo v nuestra apuesta por seguir creando valor compartido para nuestros empleados, proveedores, comunidades y otras partes interesadas' destacó Francisco López gerente general de Cerro Vanguardia.

## La empresa

Cerro Vanguardia es una empresa minera dedicada a la exploración, extracción y tratamiento de oro y plata.

Trabajando bajo criterios de Sustentabilidad Ambiental Cerro Vanguardia opera respetando y protegiendo el medio ambiente, haciendo

uso de los recursos naturales en estricto cumplimiento con los requisitos legales aplicables.

Se encuentra conformada por dos accionistas, AngloGold Ashanti, que posee una participación accionaria del 92.5%, y Fomicruz ., Sociedad del Estado de la Provincia de Santa Cruz con una participación del

Desde su inicio de operaciones en la Argentina en 1998, Cerro Vanguardia emplea en la actualidad a más de 1200 personas en forma directa y 600 de manera indirecta, a través de contratistas.

Su concesión minera alcanza los 514 km2 y encuentra ubicada a 150 km de la localidad más cercana, Puerto San Julián y a 510 km de Río Gallegos, capital de la Provincia de Santa Cruz

